



# Acuerdan magistrados seguir el paro de labores

**GUSTAVO CASTILLO GARCÍA**

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito (Jufed) acordó mantener el paro de actividades en todos los órganos del Poder Judicial de la Federación.

En un comunicado, informó que “en reunión de sus directivas nacional y regionales, escuchando al comité de diálogo, acordó por unanimidad de votos prorrogar la suspensión de actividades”.

La asociación, encabezada por la jueza Juana Fuentes Velázquez, señaló que “reitera su rechazo a la llamada reforma judicial y su convicción de recurrir a los mecanismos de defensa legal que estimen necesarios”.

La Jufed no precisó qué acciones realizarán sus agremiados ni si se organizarán nuevos bloqueos en protesta por la aprobación de la enmienda en el Congreso de la Unión y en más de 20 legislaturas locales.

Al cierre de esta edición, las organizaciones que agrupan a trabajadores de base y funcionarios judiciales que colaboran con jueces y magistrados, como la organización Circuitos Unidos, no han dado a conocer su decisión de si mantienen el paro de actividades o regresan a laborar, aunque la vocera Patricia Aguayo dijo que

se definirá por votación qué acciones llevarán a cabo.

Entrevistada luego de que un grupo de empleados realizó dos manifestaciones, una en la Bolsa Mexicana de Valores y otra ante las instalaciones de la embajada de Estados Unidos, en Paseo de la Reforma, Aguayo, quien se desempeña como secretaria en el décimo tribunal colegiado en materia de trabajo, admitió que “hay opiniones divididas, porque yo misma he platicado con mis compañeros, pero aquí hay que determinar cuántos quieren regresar a sus labores y cuántos prolongar esta actividad hasta el 2 de octubre”.

Asimismo, empleados del PJJ de Chihuahua, Guerrero y Oaxaca se manifestaron ayer en repudio a la promulgación de la reforma.

En Ciudad Juárez, alrededor de 50 trabajadores interrumpieron el tránsito durante una hora en el puente internacional Córdova-Américas.

En Acapulco, Guerrero, indicaron que mantendrán suspensión de labores hasta que Claudia Sheinbaum tome posesión del cargo. En Oaxaca, decenas de manifestantes marcharon en la capital y advirtieron que su lucha durará el tiempo que sea necesario.

Con información de Jesús Estrada, Rubén Villalpando, Héctor Briseño y Jorge A. Pérez, corresponsales